

Culturel

David Jalbert s'arrête à Mercier



par Mariève Tremblay

Article mis en ligne le 4 novembre 2009 à 9:47



David Jalbert sera en spectacle à la Maison de la culture Mercier, le 14 novembre, à 20 h. Info et billets: 514 872-8755.(photo: gracieuseté)

Après un passage remarqué sur la Côte-Nord, David Jalbert, chanteur originaire de Rivière-des-Prairies, s'installe, le temps d'un soir, à la Maison de la culture Mercier.

C'est en avril 2008, date de sortie de son premier album, *Des histoires*, que tout a déboulé. « On approche des 20 000 albums vendus. Partout où l'on passe, on fait salle comble. C'est très bon considérant qu'aujourd'hui, c'est tellement plus facile de télécharger de la musique que d'acheter un album », confit l'artiste.

Bien que l'industrie musicale soit durement touchée par ce fléau, le chanteur ne s'en inquiète pas outre mesure. Pour lui, le piratage fait partie d'une nouvelle réalité. « Ce n'est pas si différent du temps où on doublait des cassettes. Au cours des dernières années, l'album est devenu davantage un outil promotionnel et moins une façon de faire de l'argent. Ce n'est pas mauvais, c'est juste autre chose! »

Entre la vie de famille et la tournée, David Jalbert trouve encore du temps pour composer. Il est d'ailleurs entré en studio récemment avec, en poche, quelque 80 chansons. « Certaines datent de plusieurs années, par exemple, la chanson "Voyage" qui se retrouvera sur mon deuxième album. Je voulais la faire au premier, mais je n'étais pas capable de faire les arrangements. Là, j'ai compris comment la monter. J'imagine que ça dépend d'où tu es rendu dans ta carrière, dans ton évolution. »

Ce nouvel album, qui devrait sortir en août 2010, abordera encore plusieurs sujets: la vie de couple, les premiers rendez-vous, les amis, l'hypocondrie, l'enfer et le paradis, pour n'en nommer que quelques-uns. Le chanteur affirme ne jamais se limiter. « Tous les sujets m'intéressent! Ce qui est important, c'est que la chanson soit unique, faut que ça me parle, que chacune des phrases m'envoie plus loin. Mais, rimer pour rimer, je n'aime pas ça. Si la bonne phrase ne vient pas, je vais l'attendre », avoue-t-il.

Intuition

Déjà, à l'âge de 8 ans, David Jalbert savait qu'il allait devenir chanteur. « Quand je pleurais dans mon coin à l'école, j'étais convaincu qu'un jour, on allait me voir quelque part. J'allais revenir par la grande porte et faire quelque chose de bien », confie-t-il.

Influencé par les Beau Dommage, Offenbach, Claude Dubois et Diane Dufresne de ce monde, le petit garçon est rapidement fasciné par les spectacles qu'il voit. En 1994, alors étudiant, il devient membre d'un trio punk-rock. C'est à ce moment qu'il apprend à jouer de la guitare. En 2004, après une pause de quelques années, le chanteur fait la rencontre d'Yves Marchand, puis de Charles Dubé, tous les deux artistes, qui lui suggèrent de faire un démo. Il n'en fallait pas plus pour qu'Alain Dupuis, ex-gérant de Stefie Shock, le découvre et décide de le prendre sous son aile.

David Jalbert sera en spectacle à la Maison de la culture Mercier, le 14 novembre, à 20 h. Info et billets: 514 872-8755.